

Seefeld erweist sich als gutes Pflaster

GEYER – Seefeld ist ein gutes Pflaster für Geyers Kombinierer. Nachdem Eric Frenzel kürzlich dort die Premiere des Weltcup-Triples gewonnen hatte, siegte nun Nachwuchssportler Philipp Mauersberger (AK 17/18) bei der dritten Station des Deutschlandpokals. Diese wurde wegen des Schneemangels im Schwarzwald nach Tirol verlegt, wo der Erzgebirger mit der Sonne um die Wette strahlen konnte. Nach Platz 2 im Sprung holte er in der Loipe 24 Sekunden Rückstand auf, gewann seine Altersklasse und übernahm damit die Führung in der Gesamtwertung. Lukas Fischer belegte Platz 10, Terence Weber war wegen der Vorbereitung auf die Junioren-WM nicht am Start. (mas/ja)